

Zirkus-Team "Erste Sahne", Montag, 20. September 2021

Zirkus „Erste Sahne e.V.“ - Regelmäßiger Zirkustreff startet im Oktober

Schon seit 2010 bietet die Gemeinde Mainhausen die Zirkuswoche in den Sommerferien für Kinder und Jugendliche an. Im Laufe der Jahre löste sich das Projekt von einem externen Anbieter und bekam einen eigenen Namen. Die teilnehmenden Kinder und Jugendlichen entschieden 2018 dabei selbst über den Namen ihres eigenen Zirkus und dabei setzte sich „Zirkus Erste Sahne“ durch. Im Folgejahr gründete sich der „Förderverein Zirkus Erste Sahne e.V.“ aus Teamern, begeisterten Familien und Freunden des Projektes.



Der nun schon lange gewünschte, logische nächste Schritt ist die Realisierung eines regelmäßigen Zirkustreffs.

Mit der Reflektion der Waldzirkuswoche in den Sommerferien wurde der schon seit Langem gehegte Wunsch konkreter. „Danach war das Zirkusteam nicht mehr zu halten, jetzt steht das Konzept und es kann endlich losgehen.“, meint Christiane Franzel vom Fachbereich Jugend & Soziales der Gemeinde Mainhausen.

Das erste Zirkustreffen findet noch vor den Herbstferien am Samstag, den 09.10.2021, von 9:30 Uhr bis 11:30 Uhr in der Sporthalle am Bürgerhaus Zellhausen statt. Nach den Herbstferien geht es dann im regelmäßigen, zweiwöchigen Takt weiter.

„Das Angebot richtet sich an Kinder und Jugendliche ab der zweiten Klasse. Jeder ist willkommen vorbeizuschauen und mitzutrainieren“, sagt Tom Kopolt, aus dem Team des Zirkus Erste Sahne. Das Treffen startet immer mit einem spielerischen Aufwärmen. Danach geht es in die offene Trainingszeit. Am Ende wird gemeinsam aufgeräumt und wir verabschieden uns bis zum nächsten Mal. Gelegentlich wird es auch besondere

Jahreshighlights geben. Darüber an anderer Stelle mehr.

Der Vorsitzende des Fördervereins, Max Schaffer, meint weiter: „Einige Zirkusgenres wie Kugellauf, Diabolo, Poi, Jonglage und Rola-Bola werden bei jedem Treffen angeboten. Zusätzlich wird es bei ausgewählten Treffen auch Highlights geben, wie zum Beispiel Vertikaltuch, Trapez oder Trampolin.“ Um schon vorher zu wissen, was das nächste Highlight sein wird, können neugierige Familien den sozialen Kanälen des Zirkus folgen oder den Newsletter auf der Homepage abonnieren.

Das Team und die ersten interessierten Teilnehmer freuen sich schon: „Ich glaube, mit dem Zirkustreff gelingt uns ein gutes und wichtiges Kinder- und Jugendangebot in Mainhausen und Umgebung.“, so Luca Strauss, ebenfalls Zirkusteamerin. „Jetzt stehen die letzten Vorbereitungen an und dann kann es endlich losgehen!“

Und wenn genau DU an den nächsten Zirkustreffen teilnehmen möchtest, brauchst du lediglich Sportklamotten, Schlappchen oder Turnschuhe, ein Erfrischungsgetränk und das Corona-Testheft mit aktueller Unterschrift mitnehmen. Du bist bei uns ohne Anmeldung willkommen und darfst gerne deine Freunde und Freundinnen gleich mitnehmen.

Instagram: <https://www.instagram.com/zirkuserstesahne/>

Facebook: <https://www.facebook.com/zirkuserstesahne/>

Homepage / Newsletter: <https://www.zirkuserstesahne.de/>